
令和５年度第８回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年１１月２４日（金） 午前９時２６分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第 1会議室 

 

３ 出 席 者  教育長 附田道大、委員 山田典郎、同 菊池龍達、同 盛田元之 

 

４ 欠 席 者  委員 附田由喜枝 

 

５ 出席職員  学務課長 附田良亮、生涯学習課長（兼中央公民館長・南公民館長・中 

        央図書館長） 田中健一、世界遺産対策室長 鳥谷部伸一、学務課長補佐 

        古屋敷博 

 

６ 議事日程  

  日程第１  議事録署名委員の指名について 

  日程第２  会期の決定について 

  日程第３  傍聴人の制限について 

日程第４  報告第１４号 令和５年度１１月教育長等一般経過報告について 

日程第５  報告第１５号 七戸町議会文教厚生常任委員会報告について 

日程第６  議案第１７号 七戸町総合アリーナ条例の制定について 

日程第７  議案第１８号 令和５年度七戸町一般会計補正予算案（第９号・教育費 

関係）について 

  日程第８  その他    学務課からの連絡事項 

 

７ 傍聴人   なし
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

ただいまから、令和５年度第８回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

ただいまの出席者は３名で、定足数に達しておりますので、会議は 

成立しております。 

 

日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。３番菊池委員と４番

盛田委員を指名いたします。 

 

日程第２、会期の決定をいたします。会期は１１月２４日、本日、  

１日としたいと思いますが、御異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

傍聴人の人数を会議傍聴規則第３条の規定により、６人に制限したい

と思います。 

御異議ありませんか。 

                

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

 

日程第４、報告第１４号「令和５年度１１月教育長等一般経過報告に

ついて」学務課長から説明願います。 

 

（報告第１４号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

山田委員 

 

生涯学習課長 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５、報告第１５号「七戸町議会文教厚生常任委員会報告

について」学務課長から順次説明願います。 

  

（学務課長、生涯学習課長、中央公民館長、南公民館長、中央図書館

長、世界遺産対策室長の順で、報告第１５号について、資料に基づき

説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。                                 

 

  （なしの声） 

 

次に、日程第６、議案第１７号「七戸町総合アリーナ条例の制定につ

いて」生涯学習課長から説明願います。 

 

（議案第１７号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

平日の夜など町内のスポーツ団体が使用する場合の使用料は、現在と

比較するとどうなりますか。 

 

団体の利用につきまして、例えば、町スポーツ協会や文化協会に所属

している団体などは、現在の七戸体育館と同様に減免の扱いになりま

す。 

 

個人で使用する場合の使用料はどうなりますか。 

 

個人がアリーナや多目的ホールを使用する場合、町民と町民以外の方

で使用料に差がありまして、町民の方は１時間１００円、高校生以下は
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

５０円を支払うことになります。トレーニング室については、町民の方

であれば１時間１００円、高校生以下は５０円で現在の使用料と変わり

ません。 

 

その他、何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

これより、議案第１７号「七戸町総合アリーナ条例の制定について」

を採決します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声） 

  

異議なしと認めます。 

したがいまして、本案は原案のとおり決定しました。 

次に、日程第７、議案第１８号「令和５年度七戸町一般会計補正予算

案（第９号・教育費関係）について」学務課長から順次説明願います。 

 

（学務課長、生涯学習課長、中央公民館長、南公民館長、中央図書館

長、世界遺産対策室長の順で、議案第１８号について、資料に基づき

説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

七戸体育館のトレーニング機器の移設について、２月末を予定してい

るとのことですが、いつまで使用できますか。 

 

予定では２月中旬までとしていますが、引越し業者との打ち合わせで

日程が変更になる可能性もあります。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田委員 

 

 

 

 

その他、何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

これより、議案第１８号「令和５年度七戸町一般会計補正予算案（第

９号・教育費関係）について」採決します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声） 

  

異議なしと認めます。 

したがいまして、本案は原案のとおり決定しました。 

次に、日程第８、その他、連絡事項について学務課長から説明を求め

ます。 

 

（その他連絡事項について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、順に確認していきます。 

令和５年第４回議会定例会の日程について、１２月１日開会、５日・

６日一般質問、７日議案審議となります。 

新年祝賀会が１月４日（木）柏葉館で１７時から、二十歳のつどいが

１月７日（日）七戸中央公民館で１３時から行われます。 

１２月・１月の定例教育委員会の開催日時について、１２月定例教育

委員会を１２月２０日（水）９時３０分から、１月定例教育委員会を  

１月２３日（火）９時３０分からとします。 

その他、何かございませんか。 

 

七戸養護学校から七戸十和田駅方面へ向かう道路で、城北こども園の

交差点から北側へ向かって民家がある辺りまで、木があるためか、夕方

になるとすごく暗いと感じています。小学校の通学路にもなっていると 

思いますので何らかの対処をお願いしたい。 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容

に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

３番 菊池委員                       

 

４番 盛田委員                       

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

現地を確認して、街路灯の設置など建設課と協議します。 

 

 その他、何かございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

                  閉会 午前１０時００分 

 


